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По пути следования к конвою 
из Подмосковья присоединятся 
многотонные фуры других рос-
сийских регионов. 

В сборе и отправке гуманитар-
ного груза приняли активное уча-
стие коммунисты из Москвы, Мос-
ковской области, Твери и Тулы, ди-
ректор «Совхоза им. Ленина» Па-
вел Грудинин, организации «Дети 
войны» и «Союз Советских Офице-
ров» и другие товарищи. Большую 
благодарность выражаем пред-
принимателям, которые участвуют 
в формировании гуманитарных 
конвоев на Донбасс. 

Открыл торжественный ми-
тинг лидер КПРФ Геннадий Зю-
ганов: 

- Товарищи! Наш 118-й кон-
вой также посвящён 105-летию 
Ленинского комсомола. Все мы 
знаем про героев-комсомоль-
цев и пионеров во времена 
СССР. Пионеры и комсомольцы 
были участниками Великой Оте-
чественной войны, их имена 
знает весь мир. Затем были ком-
сомольские стройки и космос. 

Сейчас Коммунистическая 
партия РФ возродила комсомол 
и пионерию, стройотряды. Наши 
ребята, комсомольцы и комму-
нисты, сражаются на СВО, за-
щищают рубежи Отечества. 
Также комсомольцы активно 
участвуют в жизни страны. Хо-
чется отметить большой вклад 
комсомольцев в наши гумани-
тарные конвои. 

Коммунистическая партия РФ 
приняла 15 тысяч детей с новых 
территорий. Их воспитывали в 
духе, что Россия – это враг. Но 
нам удалось переубедить детей, 
что мы не враги, что мы всегда 

будем рядом с ними. Мы отправ-
ляем в каждом конвое детские 
книги, одежду, обувь, сладости. 
Их детство не должно быть омра-
чено. Мы всё сделаем, чтобы мир 
наступил как можно быстрее. 

В ходе состоявшегося VII (ок-
тябрьского) пленума ЦК КПРФ я 
встречался с командирами, кото-
рые приехали непосредственно с 
линии фронта. Они прошли ог-
ромную школу возмужания, вос-
питания, командования, мобили-
зации людей, организации воен-
ных операций. Они просили вам 
всем кланяться и поблагодарить. 
Они эту помощь ощущают каж-
дый день. Они прекрасно пони-
мают, что такое нацизм, фашизм, 
бандеровщина, агрессия и 
война. Своей гуманитарной по-
мощью, солидарностью мы де-
лаем исключительно благород-
ное дело – помогаем возрождать 
нашу великую общую Родину, ко-
торую предали в 1991 году и ко-
торая попала в сложное положе-
ние. Англосаксы и натовцы объ-
явили войну всему русскому 
миру. Мы не нужны им ни в какой 
форме: ни в форме Российской 
державы, ни Советского Союза, 
ни, тем более, нынешней Россий-
ской Федерации. Сплочённость 
общества и Победа достигаются, 
в первую очередь, солидар-
ностью, сплочением, единством. 

Я вчера разговаривал с на-
шим президентом Владимиром 
Путиным. Рассказал ему, что мы, 
коммунисты, делаем в плане 
поддержки СВО. Впереди у нас 
общая задача – Победа над на-
цизмом и фашизмом. Без моби-
лизации всех ресурсов, сплоче-
ния, новой политики, нового 

курса нам будет трудно одержать 
Победу и выживать. 

Завтра в Госдуме мы будем 
обсуждать бюджет. Мы подгото-
вили бюджет развития, новую 
программу. На Пленуме отчита-
лись лучшие коллективы и руко-
водители народных предприя-
тий. Особенно хочу поблагода-
рить совхоз имени Ленина под 
руководством П.Н. Грудинина. 8 
ноября предприятию исполнится 
105 лет, он тоже ровесник Ок-
тября. Этот коллектив демон-
стрирует лучшие показатели. По-
желаем руководителю всех благ, 
всего наилучшего. В совхозе 
имени Ленина самая большая 
зарплата – 114 тыс. руб. То хо-
зяйство, который отстроил Па-
вел Николаевич, станет приме-
ром социалистического разви-
тия для остальных. 

Следующим выступил заме-
ститель Председателя ЦК КПРФ, 
Председатель Комитета Госдумы 
по аграрным вопросам, акаде-
мик РАН Владимир Кашин: 

- Уважаемые товарищи! Благо-

дарю всех, кто участвует в форми-
ровании гуманитарных конвоев. 
Сегодня уже уходит 118-й гумани-
тарный конвой. Будет отправлено 
135–140 тонн груза. В основе 
этого конвоя – продовольствие и 
то, что необходимо воинам и мир-
ным жителям. Также отправ-
ляются несгораемые костюмы 
для танкистов. Мы и дальше бу-
дем наращивать нашу работу. Бу-

дем делать всё, чтобы выполнить 
задачи главнокомандующего. В 
ноябре пойдет конвой с техникой. 
Одна часть из совхоза, вторая из 
Ульяновска. Также примут уча-
стие, как всегда, Подмосковье, 
Воронеж, Курск. 

В Поволжье развернулась ак-
тивная работа по сбору и от-
правке гуманитарного груза. В 
Ульяновске работает наш губер-
натор Алексей Русских, в каждом 
конвое есть вклад ульяновцев. 

Также благодарю за активную 
работу Северный Кавказ, депу-
татов-коммунистов. Иван Казан-
ков (совхоз «Звениговский») все-
гда поставляет тушёнку, Михаил 
Горбунов – руководитель под-
московного крупного предприя-
тия – предоставляет тушёнку и 
мясные изделия. Говорим спа-
сибо и ряду специализирован-
ных структур, кто отправляет ба-

калею. В каждом конвое не-
изменно отправляются вещи и 
медикаменты. Чеховский ГК 
КПРФ, Серпуховский ГК КПРФ, 
Виктор Таранин (АО «Дашковка»), 
Павел Грудинин (ЗАО «Совхоз 
имени Ленина») постоянно от-
правляют овощи. 

Всем благодарность за боль-
шую работу. Мы будем делать 
все для того, чтобы Победа, как 
можно быстрее наступила. Враг 
будет разбит! 

Первый секретарь МГК 
КПРФ Николай Зубрилин в 
своём выступлении сообщил, 
что именно благодаря отправке 
коммунистами гуманитарных 
конвоев на Донбассе удаётся 
наладить жизнь, обеспечить 
функционирование важных 
сфер, снабдить людей тёплыми 
вещами, одеждой, продоволь-
ствием, а школьников – учебни-
ками. Он перечислил конкрет-
ные виды гуманитарной по-
мощи, которые Московский гор-
ком КПРФ собрал для отправки 
в Новороссию.  

Кроме того, выступили депу-
тат Госдумы Николай Васильев, 
первый секретарь Протвин-
ского ГК КПРФ Андрей Черепен-
ников, первый секретарь Туль-
ского обкома КПРФ Алексей Ле-
бедев, заместитель Председа-
теля Народного Совета ДНР Ни-
колай Сытов, первый секретарь 
Тверского обкома КПРФ Люд-
мила Воробьёва.

118-й гуманитарный конвой КПРФ 
ушёл на Донбасс

25 октября состоялась отправка 118-го гумани-
тарного конвоя от КПРФ бойцам на передовой сра-
жения с украинским нацизмом и жителям новых 
регионов России. В большом количестве были от-
правлены продукты питания, лекарства и медика-
менты, специальное снаряжение и инвентарь, 
включающий полевые печки для обогрева, защит-
ную зимнюю одежду и обувь, детские вещи.  

В России уже не первый год 
ведутся дискуссии относи-
тельно компенсационных вы-
плат гражданам по совет-
ским вкладам.  

Так, рабочая группа Госдумы подгото-
вила несколько предложений по компен-
сации россиянам советских вкладов 
в Сбербанке, в том числе о начале вы-
плат с пожилых граждан. Об этом на за-
седании думского комитета по финансо-
вому рынку заявил депутат Владимир Се-
нин. Как отмечают РИА Новости, депутаты 
предложили перевести дореформенные 
накопления россиян в долговые обяза-
тельства Сбербанка. Другим вариантом, 
по мнению парламентариев, может стать 
предложение к Минфину и Сбербанку о 
согласовании размеров приоритетных 
компенсационных выплат вкладчикам.  

«Суть заключается в том, чтобы вве-
сти критерии выплат и с возраста «78 
плюс» начинать выплачивать. Если госу-
дарство не может выполнить обязатель-
ства, наверное, честнее в этом будет 

признаться, однако такое решение по-
требует серьёзной аргументации», – 
подчеркнул Сенин. 

Стоит напомнить, что закон, гаранти-
рующий восстановление и обеспечение 
сохранности ценности сбережений граж-
дан, был принят в 1995 году и подписан 
президентом Ельциным. Согласно за-
кону, вклады в Сбербанке до 20 июня 
1991 года, вклады по договорам личного 
страхования и государственные ценные 
бумаги страны до 1 января 1992 года 
признаны частью государственного долга 
России. Они были названы гарантиро-
ванными сбережениями и составляли по-
рядка 345,54 млрд советских рублей.  

С 1996 года отдельным группам насе-
ления начали выплаты предварительной 
компенсации, на тот момент – пожилым 
людям не моложе 1916 года рождения. 
Позже к ним присоединились инвалиды 
первой и второй групп, ветераны Вели-
кой Отечественной войны, родители де-
тей с инвалидностью и погибших военно-
служащих. В разные годы коэффициент 
компенсации составлял от 40% до 3,4% 

суммы вклада. Правда, ряд экспертов то-
гда называли данные выплаты мерами 
поддержки населения, но не полноцен-
ной компенсацией за потерянные сбере-
жения. 

Приостановка же компенсаций про-
длевается ежегодно уже с 2003 года «в 
связи с отсутствием источников финансо-
вого обеспечения и отсутствием законо-
дательной области применения долго-
вого рубля».  

В конце сентября Правительство Рос-
сии внесло в Госдуму законопроект, 
предлагающий вновь отложить решение 
вопроса о восстановлении и обеспече-
нии сохранности средств до 1 января 
2027 года в связи с отсутствием источни-
ков финансового обеспечения. Документ, 
размещён в электронной базе данных 
нижней палаты парламента и является 
сопутствующим проекту федерального 
бюджета на 2024 год и плановый период 
2025–2026 годов. 

Как уточняется в пояснительной за-
писке, законопроект предлагает пере-
нести с 1 января 2026 года на 1 января 

2027 года вступление в силу закона  
«О базовой стоимости необходимого со-
циального набора», который предусмат-
ривает полную компенсацию по вкладам 
в Сбербанк СССР и организации госстра-
хования.  

По подсчётам Правительства, вступле-
ние в силу закона о компенсации вкла-
дов в 2024 году обошлось бы бюджету в 
61,8 трлн руб., в 2025-м – в 64,2 трлн 
руб., в 2026-м – в 66,8 трлн руб. 

Иронично сформулировал правитель-
ственную позицию депутат-коммунист 
Николай Коломейцев: «Долги своим 
гражданам отдают только трусы». 

Саркастически прокомментировала 
ситуацию и Депутат Госдумы от КПРФ 
Ирина Филатова: «Для возмещения вкла-
дов в полном объёме необходимо около 
62 трлн рублей, а с каждым годом эта 
цифра будет увеличиваться. Держателей 
вкладов, правда, будет становиться всё 
меньше. Способ «кто доживёт» работает 
безотказно!»  

Мария Климанова,  
по материалам СМИ

Власти хотят отложить компенсацию по вкладам в Сбербанке СССР до 2027 года


